

Recibe Marino Murillo a Canciller de Canadá

El vicepresidente del Consejo de Ministros de la República de Cuba, Marino Murillo Jorge, sostuvo en la tarde de ayer, un encuentro con el Excelentísimo señor John Russell Baird, Ministro de Relaciones Exteriores de Canadá, quien realiza una visita de trabajo a nuestro país.

Durante el encuentro, ambas partes dialogaron sobre el favorable desarrollo y las perspectivas de las relaciones bilaterales, en el ámbito comercial, la inversión y el turismo.

Acompañó al distinguido visitante el Excelentísimo señor Matthew Levin, embajador extraordinario y plenipo-



FOTO: JORGE LUIS GONZÁLEZ

tenciario de Canadá en Cuba. Por la parte cubana estuvo presente Elio Rodríguez Perdomo, Director de Europa y Canadá del MINREX.

Agradece Cuba apoyo de CEPAL al proceso de actualización económica

Danays Gálvez Salas

Adel Yzquierdo, vicepresidente del Consejo de Ministros y miembro del Buró Político, calificó el seminario conmemorativo por el aniversario 50 del Primer Plan de la Economía en Cuba como una muestra de la voluntad integracionista de los países de América Latina y el Caribe.

El también titular de Economía y Planificación señaló que ese instrumento de dirección ha sido un factor importante para lograr en Cuba los objetivos planteados en cada etapa, lo que hubiera sido imposible bajo el predominio de las leyes del mercado.

En consonancia con la actualización del modelo económico se prepara una proyección de largo plazo, hasta el 2030, en la que se establecerán pautas fundamentales para el desarrollo sostenible de la nación, puntualizó.

Alcanzar un crecimiento del Producto Interno Bruto que mejore las condiciones de la vida de la población, potenciar las exportaciones y la producción de alimentos, y salvaguardar las conquistas sociales,

son objetivos de esa proyección, significó Yzquierdo.

Agradeció el apoyo de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) al proceso de transformaciones en el país, y ponderó el esfuerzo de esa organización por fortalecer los mecanismos de planificación en los países del área.

Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la CEPAL, afirmó que para gobernar correctamente hay que planificar, pero además es vital la voluntad política en aras de alcanzar el desarrollo sobre la base de la distribución equitativa de las riquezas.

Calificó de magnífico y profundo el encuentro porque permitió a sus participantes alimentarse de la experiencia cubana en materia de planificación, y reiteró su admiración por el proceso de actualización.

En el seminario por el aniversario 50 del Primer Plan de la Economía en Cuba, que comenzó el jueves, participaron representantes del Instituto Latinoamericano de Planificación Económica y Social y del cuerpo diplomático, ministros y vice-ministros cubanos, entre otras personalidades. (AIN)

Falleció el escritor y antropólogo Adrián de Souza

Este viernes fue sepultado en la necrópolis Colón el escritor Adrián de Souza Hernández, autor de reconocidas obras antropológicas sobre la cultura yoruba y su presencia en Cuba. Había fallecido el jueves a con-

secuencia de un infarto cardíaco a los 56 años de edad.

Tras cursar estudios pedagógicos, De Souza se consagró a investigar diversos aspectos filosóficos, éticos y estéticos del culto a Ifá. (P. de la H.)

DEL 1RO. AL 7 DE MARZO

Vacunación antipolio

José A. de la Osa

A partir del venidero 1ro. de marzo, y en dos etapas, más de medio millón de niños serán inmunizados durante la 52 Campaña Nacional de Vacunación Antipoliomielítica, con el objetivo de mantener eliminada esta enfermedad en nuestro país.

En la primera etapa, del 1ro. al 7 del próximo mes, recibirán una dosis oral de la vacuna (dos gotas), 386 mil 887 menores de tres años (desde un mes de nacidos hasta los dos años, 11 meses y 29 días). Luego, del 19 al 25 de abril se les administrará una segunda dosis, y en esa fecha se reactivarán también con una dosis 132 mil 511 niños de nueve años (desde los nueve años hasta nueve años, 11 meses y 29 días).

Es conocido que la vacuna contra la polio no debe ser administrada a los niños que presenten fiebre elevada, vómitos o diarreas, y según indicó a Granma la doctora Marlén Valcárcel Sánchez, directora del Programa Nacional de Vacunación del Ministerio de Salud Pública, está contraindicada en los niños con padecimientos de alguna inmunodeficiencia y en los alérgicos a cualquiera de los componentes de la anti-polio.

Asimismo, atendiendo a que el agua corriente contiene cloro, que inactiva la vacuna, se recuerda que no debe ingerirse en los 30 minutos anteriores ni posteriores a la inmunización.

En 1962 Cuba fue proclamada primer país de América Latina libre de este flagelo, causante de invalidez y muerte, como resultado de las masivas campañas emprendidas por el Gobierno Revolucionario.



FOTO: OTMARO RODRÍGUEZ

Actualmente en sus primeros años de vida nuestros niños reciben gratuitamente 11 vacunas que los protegen contra 13 enfermedades.

Durante el 2012 la Iniciativa Global para la Erradicación de la Poliomiélitis registró a nivel mundial 223 casos, de los cuales 217, para un 97 %, se registraron en países endémicos (Afganistán, Pakistán y Nigeria). La región de las Américas ha permanecido libre de la circulación del virus de la poliomiélitis desde 1991.

Adquiere Cuba nuevos aviones para la flota de corto alcance

Eduardo Palomares Calderón

SANTIAGO DE CUBA.—La entrada en explotación de nuevos aviones adquiridos por Cuba para cubrir rutas áreas nacionales, fue anunciada por el presidente de la Corporación Aviación Cubana S.A. (CACSA), Ramón Martínez Hechavarría, en esta ciudad, donde asistió al acto nacional por el día del trabajador del sector.

El directivo precisó que se trata de aeronaves AN-158 de fabricación ruso-ucrainiana, con capacidad para 97 pasajeros, que comenzarán a operar el próximo mes de abril con tres aviones en el actual año e igual número en el venidero 2014.

Martínez Hechavarría señaló que la adquisición forma parte del cumplimiento del Lineamiento 280 de la Política Económica y Social aprobado en el Sexto Congreso del Partido, referido a la sustitución de la flota aérea de corto alcance, a la vez que igualmente se trabaja en la materialización de los Lineamientos 281 y 282.

El primero exige un servicio de excelencia mediante la mayor profesionalidad y entrega del personal del sector, mientras que el segundo reclama el máximo de eficiencia en la transportación de cargas, para lo cual se adoptan medidas desde el punto de vista técnico, de infraestructura y prepara-

ción de los trabajadores.

Como parte de la estrategia, el Presidente de CACSA destacó el fuerte proceso inversionista que tiene lugar en la Terminal No.3, del Aeropuerto Internacional José Martí, en La Habana, así como en la pista de rodaje y plataforma del aeropuerto de Santa Clara, acorde con el desarrollo del polo turístico del norte de Villa Clara.

En igual sentido expuso que con la llegada de los nuevos aviones existe la posibilidad de abrir nuevos destinos en el área del Caribe, siempre que resulten factibles desde el punto de vista económico.

Martínez Hechavarría asistió al acto nacional por el Día del Trabajador de la Aviación Civil, donde en presencia de Lázaro Expósito Canto, primer secretario del Partido en la provincia, y de Reinaldo García Zapata, presidente del órgano de gobierno en el territorio, le fue entregada al aeropuerto Antonio Maceo la Bandera de Proeza Laboral.

Otorgada por la CTC Nacional, el galardón reconoce el desempeño integral de los trabajadores santiagueros del sector, y en especial su abnegada y rápida respuesta en la recuperación de los serios daños causados en la terminal aérea por el huracán Sandy, con vientos que sobrepasaron los 240 kilómetros por hora.